

DIARIO EL MERCURIO
13 de DICIEMBRE de 1992

U. Mayor Inaugura Nueva Sede de Arquitectura 238

Con una ceremonia solemne será inaugurada mañana lunes la sede Santo Domingo de la Universidad Mayor, donde funcionará la Escuela de Arquitectura y Diseño.

El acto, que se iniciará a las 19.30 horas, será presidido por el presidente de la Junta Directiva de esa casa de estudios superiores, Ricardo García; el Rector, Rubén Covarrubias, y el alcalde de Santiago, Jaime Ravinet.

El edificio, ubicado en la esquina de Santo Domingo y Mac Iver, fue restaurado por arquitectos de la misma corporación, quienes se preocuparon por mantener las características propias de las construcciones del siglo XIX.

La nueva sede cuenta con numerosas salas múltiples, talleres, salón de actos, biblioteca y laboratorios de computación.